



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

August / September 2024

Schulnachrichten

Auenwald-Grundschule Böklund

„Drachenklasse“

Die Drachenklasse 4b der Auenwaldschule Grundschule Böklund feierte ihren Abschluss am 19. Juli 2024. Am Vormittag in der Schule und am Nachmittag geschlossen als Klassenverbund mit der Familie, geladenen Gästen und Freunden.

Die Rektorin der Grundschule hat es passend in ihrer Rede am Vormittag getroffen: die Erstklässler die vor vier Jahren eingeschult wurden, hatten eine einmalige Einschulung. Bei der Einschulung galten Abstandsregeln, Maskenpflicht und pro Kind durften 2 Personen an der Einschulung teilnehmen, Betretungsverbot u.v.m. In der ersten Klasse wurde dann mit Klassenlehrerunterricht, Onlineunterricht und Homeschooling unterrichtet. Die Schule wurde konstant mit Mundschutz besucht und trotzdem wurde das Beste daraus gemacht.



Umso größer ist nun also die Freude, ganz „normal“ eine Verabschiedung dieser Klassen zu feiern. Es wurde am Vormittag gelacht, geweint, gesungen, „geschnödert“ und so viel mehr und am Nachmittag ging es weiter mit der Abschlussparty in Klappholz, auf dem Schmidt-Hof.

Es gab einige Abschiedsgeschenke, unter anderem ein personalisiertes T-Shirt. Vorne steht der jeweilige Name des Kindes und auf dem Rücken wurde ein großer Drache, mit Namen der Klassenlehrerin und allen

Drachen- Kindern gedruckt. Diese wurden gesponsert durch zwei Firmen aus Klappholz: dem Baugeschäft Lars Andresen-Haack und dem Lohnunternehmen Henningsen GmbH & Co.KG. Ein großes Dankeschön für die tollen T-Shirts! Die Drachen-Kinder haben sich über die zahlreichen Gäste sehr gefreut, es war ein schönes, lockeres und rundum gelungenes Abschlussfest und ein toller, besonderer Tag!